

# Orden de Captura Contra un ex Ministro Argentino

## Un Juez Federal Decretó el Procesamiento de Alejandro Villone ex Titular de la Cartera de Bienestar Social.- Desafío Parlamentario a Isabel Martínez

(UPI, AFP, PL y AP)

**BUENOS AIRES, 18 de noviembre.**— Las investigaciones sobre presunta corrupción administrativa en el gobierno de la presidente Isabel Martínez cobraron hoy mayor fuerza; al ser pedida la captura de otro ex ministro prófugo y comenzar a sesionar una comisión indagadora parlamentaria en desafío a una impugnación del Poder Ejecutivo que ha planteado un conflicto de poderes.

La justicia federal argentina decretó hoy el procesamiento del ex ministro de Bienestar Social, Carlos Alejandro Villone y ordenó su captura.

Villone ocupó la cartera de Bienestar Social durante 15 días en julio pasado, después de la gestión de José López Rega.

La captura obedece a que Villone se halla prófugo, no pudiendo ser detenido en su domicilio ni en los lugares de acostumbraba frecuentar.

### DESAFIO AL PODER EJECUTIVO

Entre tanto, una comisión investigadora de la Cámara de Diputados, constituida para indagar el manejo de fondos del Ministerio de Bienestar Social y la entidad benéfica Cruzada de Solidaridad (CDS), presidida por la jefa de Estado, realizó hoy su primera sesión de trabajo.

La comisión inició su gestión en desafío de una impugnación formal del gobierno, que ayer envió a la Cámara Baja un mensaje comunicándole que "no consiente" esa investigación parlamentaria hasta que no finalice la judicial y otra que está realizando la Fiscalía Nacional de Investigaciones Administrativas.

Mientras, la Unión Cívica Radical, segunda fuerza electoral argentina, enjuició severamente al gobierno y alertó sobre el peligro de un golpe de Estado, al tiempo que exigió el cambio de rumbo a la presidente.

En un documento de 600 palabras dado a conocer anoche por las máximas autoridades partidarias, la UCR expresó que "toda la nación percibe y presiente que se aproxima la definición de un proceso que por su hondura, vastedad e incomprensible dilación, alcanza su límite".

Luego de señalar que partidos y fuerzas sociales diversas han advertido sobre "el avance de una descomposición que nos envuelve a todos", el documento radical alude a la posibilidad de un

golpe de Estado diciendo que esta situación "sirve de excusa a pequeños círculos para desprestigiar o interrumpir el proceso institucional".

Entre tanto, las últimas medidas anunciadas por el Poder Ejecutivo, como el adelanto de las elecciones, se convirtieron hoy en el centro de la atención política del país.

"De algún modo —comentó editorialmente el matutino **Buenos Aires Herald**, el Poder Ejecutivo arrojó el guante y se cuadró para enfrentarse a sus adversarios".

Por su parte, el diario **La Opinión** consideró que el gobierno "buscaba ayer retomar la iniciativa política que parecía haber perdido o declinado en las últimas semanas".

### LA MARINA PARTICIPARÁ EN CONTRA DE LA GUERRILLA

En otro orden de hechos la marina se apresta a participar en la lucha antiguerrillera, anunció el lunes el

comandante general de la armada, almirante Emilio Massera.

El alto jefe naval hizo esa revelación en Mar del Plata, 400 kilómetros al sur de Buenos Aires, después de asistir a maniobras de la flota de mar frente a las costas marplatenses.

Señaló que este año la armada ha encarado la instrucción desde 2 puntos de vista: uno naval, clásico y otro de carácter antisubversivo.

En ese sentido, se ha dispuesto un adiestramiento de primera línea que permite actuar con rapidez en todos los frentes.

Finalmente, el gobierno devaluó virtualmente hoy el peso entre el 14 y el 19 por ciento al disponer un nuevo tipo de cambio para pagar importaciones.

El Banco Central resolvió que unos 3 mil productos podrán negociarse ahora totalmente en el mercado financiero en lugar del mercado comercial donde existe un tipo de cambio más favorable.